



体育大会の応援をお願いします！

令和6年度 苓北中学校 第10回体育大会（創立記念大会）を5月19日（日）に開催します。

本大会については、苓北中学校創立10周年記念大会と位置づけています。午前8時35分入場開始となりますので、ご観覧の程、よろしくお願ひいたします。なお、入場制限等はございませんので、多くの皆さまにご来場いただき、生徒たちに声援を送っていただければと思います。よろしくお願ひいたします。

体育大会テーマ

「百花繚乱」～自分らしく輝く～

ねがい（錦戸生徒会長の言葉より）

「生徒一人ひとりが全力を尽くし、自分らしく輝いてほしい。そして、練習してきた成果を発揮し、笑顔の花を咲かせてほしい。」という願いが込められています。



苓北中学校グラウンドデザイン

今年度の苓北中学校「学校グランドデザイン」をホームページに掲載しています。

グランドデザインとは、学校の教育理念や果たすべき役割を描いた学校経営全体構想です。学校における教育が目指す姿を示すとともに、特色や取組などを1枚の図に示したものです。

本校の学校教育目標は、苓北スピリット（苓北魂）を磨き合い、「苓中大好きです」と自信と誇りをもって言える生徒の育成（～みんなの笑顔があふれる学校～）です。

本校の学校グランドデザインには、この学校教育目標の達成を目指し、小学校で身につけさせたい資質・能力をベースとし、中学校で身につけさせた資質能力を苓北スピリットにまとめ、具体的な取組内容を整理して示しています。

併せて、保護者の皆様や地域住民の皆様信頼される学校づくりについても、具体的な取組事項をまとめています。ぜひ、一度お読みいただき、学校教育への理解に役立てていただくとともに、学校教育活動へのご協力をお願いします。

熊日新聞 読者の広場 掲載

令和6年4月28日

避難訓練での学びを生かす

学校で行われた避難訓練を通して、私は二つのことを学びました。

一つ目は、消防士の方のお話にあった「72時間の壁」です。人は飲まず食わずの状態が72時間続いたら命を落としてしまうということを初めて知り、怖いと感じました。

地震などの災害が起きてから3日間以上、行方不明の方々がいることを報道でよく耳にします。1日に必要な水分は3リットルだそうです。見つけてもらえないまま、どんどん体力だけが削られていく中で何も食べられず飲めないのは、本当につらいことだと感じます。

災害はいつ自分の身に起こるか分かりません。日頃から備えたいと改めて思いました。

二つ目は、先日愛媛県や高知県で起きた大きな地震や、今年の1月1日に発生した能登半島地震で助かった方は、すぐに避難できていたということです。地震速報があっても逃げることができない人や津波などへの危機感があまりない人は、遅れてしまい、命を落とすことにつながったのではないかと思います。

私は、先日深夜に鳴った緊急地震速報に気づきもせず、そのまま寝ていました。もし、私の町に大きな地震が起き、津波が来ていたら、逃げ遅れて命を落としているかもしれません。考えるだけでとても恐ろしいです。

今回の避難訓練で学んだことを「自分ごと」として考え、これからの生活に必ず生かしていきます



田中 麻緒さん

ホームページ閲覧回数アップ！

4月のホームページ閲覧回数は、17,750件でした。1日約591件の閲覧数となります。

保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、ご覧いただきありがとうございます。できるだけ毎日更新したいと考えていますので、学校での生徒たちの学習の様子をご覧いただき、ご家庭での話題にさせていただければありがたいです。

また、「県教育委員会から」には、最新の教育情報等も随時掲載していますので、時間のあるときに見ていただければ幸いです。どうぞ、よろしくお願ひいたします。